

# Los sacerdotes ante el Año de la Misericordia

El Aula Sacerdotal Esgueva organizó la XXIII Jornada Sacerdotal en "El Rincón" (Tordesillas), con el lema "Los sacerdotes ante el Año de la Misericordia".

24/10/2015

Para desarrollar este tema contaron con la intervención de D. Juan Miguel Díaz Rodelas, Catedrático de Sagrada Escritura quien pronunció la

ponencia titulada "La Misericordia en la Sagrada Escritura" y de D. Juan Luis Lorda Iñarra, profesor de teología y antropología de la Universidad de Navarra quien pronunció la ponencia titulada "Trabajar el Corazón, Trabajar con el Corazón".

\*\*\*\*\*

**Juan Miguel Díaz Rodelas: "La Misericordia en la Sagrada Escritura" (audio).**

**Juan Luis Lorda Iñarra: "Trabajar el Corazón, Trabajar con el Corazón" (audio).**

Publicado originalmente en la página web de la Archidiócesis de Valladolid.

**Archivalladolid**

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/sacerdotes-  
misericordia-valladolid-opusdei/](https://opusdei.org/es-es/article/sacerdotes-misericordia-valladolid-opusdei/)  
(20/01/2026)